LA IMAGEN TITULAR DE LA PARROQUIA DE SAN JOSÉ ARTESANO



La devoción al Bendito Patriarca en la Isla ha quedado testimoniada en tres recintos sagrados donde se le venera como glorioso titular: el Hospital de San José con su antigua Capilla, que imprime desde siglos devoción y nombre también a la calle y plaza; la Capilla del Camposanto, desde el año 2014 y en el contexto del CCXXV Aniversario de nuestra Corporación y, por supuesto, la Parroquia de San José Artesano con su Imagen Titular, que centra este miércoles josefino.

La Imagen de San José Artesano, de pequeño tamaño, con la sierra de carpintero en una mano y el Bendito Niño de la otra, ya se veneraba en la antigua Parroquia de la calle Capitán Ángel Sevillano.



Fue Titular, también hace unos años, de una Asociación Parroquial que acogió además como referente mariano al Inmaculado Corazón de María. De hecho, San José Artesano llegó a procesiones tanto en el Corpus parroquial como en procesión de Alabanzas hace aproximadamente una década.



Fotografías de D. Luis Ochoa, al cual agradecemos la cesión de las mismas para ilustrar el texto.